

Einsätze der Feuerwehren. Am 25. Februar, nachts, brannte das Wirtschaftsgebäude des Besitzers Heinrich Bergmann, vlg. Gößlmüller, in Bubendorf, Gemeinde Mooskirchen. 14 Stück Rindvieh und ein Schwein konnten von den ausgerückten Feuerwehren Mooskirchen, Söding, Hallersdorf, Köppling, Steinberg und Gaisfeld gerettet werden. Den Einsatz leitete Hauptmann Johann Trost aus Mooskirchen. — Am 3. März mußte die Freiwillige Feuerwehr Rosental zu zwei Bränden ausrücken. Um 12.30 Uhr zu einem Wald- und Wiesenbrand nach Hohegg und um 16.30 Uhr zu einem Wiesenbrand (Bahndamm). Beide Einsätze leitete Brandmeister Wallisch.